

GEMEINDE EGELSBACH



Beschlussvorlage

Drucksache VL-64/2021

Fb2 Bürgerdienste

FD 2.3 Liegenschaften, Sport & Kultur

Datum: 12.11.2021

1. Sozial- und Kulturausschuss	25.11.2021
2. Ausländerbeirat	29.11.2021
3. Haupt- und Finanzausschuss	01.12.2021
4. Gemeindevertretung	08.12.2021

Jährlicher Zuschuss für den Verein für Jugendsozialarbeit und Jugendkulturförderung Rhein-Main e.V. zur Finanzierung der Begleitung des Jugendparlaments

Beschlussvorschlag:

Der Verein für Jugendsozialarbeit und Jugendkulturförderung Rhein-Main e.V. wird beauftragt, die Arbeit des Egelsbacher Jugendparlaments zu begleiten. Zur Finanzierung dieser Arbeit erhält der Verein für Jugendsozialarbeit und Jugendkulturförderung Rhein-Main e.V. zusätzlich zur bisherigen Förderung:

2022 12.500,00 EUR (insgesamt 155.000,00 EUR),
2023 15.000,00 EUR (insgesamt 157.500,00 EUR) und
2024 17.500,00 EUR (insgesamt 160.000,00 EUR).

Die Beträge sind im Rahmen des jeweiligen Haushaltes zur Verfügung zu stellen. Der Gemeindevorstand wird beauftragt, die laufenden, jährlich kündbaren Pachtverträge zwischen der Gemeinde Egelsbach und dem Verein für Jugendsozialarbeit und Jugendkulturförderung Rhein-Main e.V. zu überarbeiten und hinsichtlich der Laufzeit bis 31.12.2024 zu verlängern.

Finanzielle Auswirkungen:

Zusätzlich pro Jahr

1. 2022 / 12.500,00 EUR
2. 2023 / 15.000,00 EUR
3. 2024 / 17.500,00 EUR

Erläuterungen:

Die Erfahrungen aus anderen Kommunen zeigen deutlich, dass Jugendparlamente in ihrer Arbeit pädagogisch begleitet werden müssen, um sie zu dauerhaften Instrumenten der politischen Beteiligung von Kindern und Jugendlichen zu entwickeln. Der Verein für Jugendsozialarbeit und Jugendkulturförderung Rhein-Main e.V. soll diese Arbeit übernehmen. Der Verein hat im Rahmen der jüngsten Sitzung des Sozial- und Kulturausschusses dargelegt, dass Personalkosten dafür entstehen werden und insbesondere darauf hingewiesen, dass die bislang jeweils jährlich

kündbaren Pachtverträge über die Räumlichkeiten im Bürgerhaus (auch Bayerseich) es schwierig machen, ganz generell die Kontinuität der Arbeit zu planen.

Die bisher bestehenden Pachtverträge sichern die Benutzung der Räumlichkeiten im Bürgerhaus (und auch Bayerseich) durch den Verein. Unabhängig von diesen Verträgen sollte die Gemeindevertretung die Anhebung des jeweils jährlichen Gesamtzuschusses beschließen.

Der Gemeindevorstand hat dem mit dieser Beschlussvorlage eingereichten Beschlussvorschlag in seiner Sitzung am 19.10.2021 zugestimmt.